Mueren atropellados dos ejemplares de lince ibérico en Doñana

o enandaluz.es/andalucia/26994-mueren-atropellados-dos-ejemplares-de-lince-iberico-en-donana

Álvaro Guzmán 3 de marzo de 2023



Dos linces han amanecido atropellados en la carretera de las inmediaciones del Parque Nacional de Doñana. Así lo ha comunicado el presidente de la Junta, Juanma Moreno, a través de sus redes sociales, quien asistió durante la semana pasada a la liberación de un ejemplar en El Acebuche y tres más en la Sierra de Arana en cumplimiento del Plan de Recuperación de esta especie.

Moreno ha revelado el nombre de uno de los ejemplares atropellados, Kadir, un lince macho de diez años de edad. «Hoy más que nunca debemos extremar el cuidado», ha dicho en referencia a este tipo de atropellos en carretera.

La protección de nuestro lince nos deja noticias agridulces esta semana: Soltamos un ejemplar en El Acebuche y tres más en la Sierra de Arana, pero perdemos dos atropellados en Doñana.

Hoy más que nunca debemos extremar el cuidado. #DíaMundialDeLaVidaSilvestre pic.twitter.com/V5bB29CpwP

— Juanma Moreno (@JuanMa_Moreno) March 3, 2023